

ABSTRAK

Farid Rozali, 2022, *Tradisi Pembacaan Surah Al-Waqi'ah Sebelum Pembelajaran Kelas 5 Madrasah Diniyah Di Pondok Pesantren Salafiyah Al-'Ubudiyah Talang Montok Larangan Pamekasan*, Skripsi, Program Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Ibu Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Tradisi, Surah Al-Waqi'ah*

Tradisi merupakan nilai-nilai dan atau aturan perilaku yang diwariskan dari generasi ke generasi. Dengan kata lain tradisi adalah nilai yang diberikan pada suatu kebiasaan atau adat istiadat. Namun secara lebih lengkap, tradisi dimaknakan keseluruhan benda material dan gagasan yang berasal dari masa lalu, namun wujudnya masih dirasakan hingga saat ini. Dalam melaksanakan sebuah tradisi ada banyak hal yang dapat dilakukan, dimana di Pondok pesantren Salafiyah Al-Ubudiyah menerapkan tradisi Pembacaan Surah Al-Waqi'ah sebelum memulai pembelajaran

Surah Al-Waqi'ah adalah surah yang ke 56 dalam Al-Qur'an memiliki 96 ayat dan tergolong surah makkiyah yaitu surah yang diturunkan sebelum Nabi Hijrah yaitu di Mekkah. Al-Waqi'ah sendiri memiliki arti hari kiamat. Surah al-Waqi'ah diturunkan setelah suratThaa haa, dinamai surah Al-Waqi'ah yang diambil dari perkataan Al-Waqi'ah yang ada pada ayat pertama dalam surah ini.

Dalam penelitian ini memiliki dua fokus penelitian sebagai berikut: *Pertama*, ntuk mengetahui bagaimana praktik tradisi pembacaan surah Al-Waqi'ah sebelum memulai pembelajaran di Madrasah kelas 5 Madrasah Diniyah pondok pesantren Salafiyah Al-'Ubudiyah Talang Montok Larangan Pamekasan. *Kedua*, Untuk mengetahui apa fungsi dan tujuan tradisi membaca surah Al-Waqi'ah sebelum memulai pembelajaran di Madrasah kelas 5 Madrasah Diniyah pondok pesantren Salafiyah Al-'Ubudiyah Talang Montok Larangan Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara tidak terstruktur observasi partisipasi, dan dokumentasi, dan yang menjadi informan Wali kelas, Ustadz pendamping, putra kiyai, dan santri Salafiyah Al-'Ubudiyah Talang Montok Larangan Pamekasan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa: *Pertama*, pembacaan surah Al-waq'iah pada kelas 5 madrasah Diniyah ini berlangsung 15 menit sebelum pembelajaran dimulai, dikarenakan kelas madrasah Diniyah ini berlangsung pada pukul 14.00 WIB maka lima belas menit sebelumnya para santri harus sudah membaca surah Al-Waqi'ah di tempat masing-masing beserta para Ustadz pendamping dari masing-masing kelas. *Kedua*, dengan adanya tradisi ini para santri bisa lebih konsentrasi lagi saat pelajaran berlangsung, dikarenakan manfaat mereka dari membaca surah Al-Waqi'ah dan wudhu. Kelebihan yang sangat jelas dari para santri membaca surah al waqiah juga akan sangat membantu para santri semakin bisa cepat menghafal ayat ayat al quran dan memperlancar rezeki.